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Вот и наступил долгожданный и вол-
нительный момент - праздник "После-
днего звонка", знаменующий окончание
школьной поры и начало нового перио-
да взрослой, самостоятельной жизни.

Несмотря на то, что впереди еще
сдача Единого государственного экза-
мена, выпускной вечер, самоопределе-
ние и выбор будущей профессии, сегод-
няшний день останется в вашей памяти
на долгие годы, будет напоминать о без-
заботном детстве, насыщенной событи-
ями и планами юности, о друзьях и пе-
дагогах, которые научили вас ориенти-
роваться в фундаментальных науках и
предметных дисциплинах, способство-
вали развитию интеллектуального по-
тенциала, открытию для себя новых го-
ризонтов.

Без преувеличения, школа - один из
первых важнейших этапов жизни, фор-
мирующий личность человека, его при-
оритеты и идеалы. Хочется отметить, что
для многих мегионских одиннадцатик-
лассников этот период был максималь-
но полезным и результативным.  За от-
личные успехи в изучении школьных
предметов 33 из 343 человек претенду-
ют на золотые медали. Уверены, что
усердие, трудолюбие, самодисциплина,
приобретённые знания и навыки помогут
им достигнуть этой цели и без особого
труда сдать итоговые экзамены.

Сегодня "Последний звонок" звучит
и для тех девятиклассников, которые
собираются покинуть стены уже родной
школы и идти получать профессию в
средние специальные учреждения. Это,
безусловно, взрослое и хорошо взве-
шенное решение, от которого напрямую
зависит как сложится жизненный путь.

Огромные слова благодарности ад-
ресуем всем педагогам и родителям,
которые вложили в образование и вос-
питание детей всю свою душу, стали их
надежными наставниками и помощни-
ками.

Желаем всем выпускникам не боять-
ся трудностей, смело и уверенно дви-
гаться к поставленным целям. У вас все
получится, а ваша жизнь сложится инте-
ресно и успешно!

Надеемся, что после обучения вы
вернетесь в Мегион грамотными и вос-
требованными специалистами. Все
вместе будем и дальше развивать наш
город на благо его жителей!

В добрый путь, мегионские выпуск-
ники!

 Олег ДЕЙНЕКА, глава города
Анатолий АЛТАПОВ, председатель

Думы города Мегиона, член фракции
партии "Единая Россия"

Дорогие выпускники!

ТАЛАНТЛИВЫЕ ВОСПИТАННИКИ
Три десятилетия назад в школу искусств, появившуюся благо-

даря инициативе Михаила Макарова (в то время - директора школы
№4) и Людмилы Ваднай, пришли первые ученики. Их было не более
сорока. Сегодня же в "Камертоне" - 600 воспитанников. Школа ве-
дёт активную концертную деятельность. Редко какое городское ме-
роприятие проходит без "камертоновцев". Параллельно юные талан-
ты участвуют в творческих "соревнованиях". Только за три года на
счету воспитанников школы 96 конкурсов и выставок разных уров-
ней, на которых они удостоились 144-х наград.

- Среди наших выпускников - успешные архитекторы, преподавате-
ли, юристы, врачи, экономисты. Мы любим и помним всех своих учени-
ков, особенно радуемся успехам ребят, которые связали свою жизнь с
искусством, - говорит руководитель школы искусств Индира Аргенева. -
В "Камертоне" в своё время занимались сегодняшние солисты ведущих
музыкальных театров страны. Их талантам аплодируют в России и за
рубежом. Дмитрий Орлов - солист Московского театра "Новая опера",
Вера Азикова - Московского детского музыкального театра им. Н. Сац,
Юлия Ковалева - государственного театра оперы и балета Удмуртии, За-
хар Котышев - артист Московского театра оперетты.

Камертону - 30 лет!
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ПОСЛЕДНИЕ звонки для одиннадцатиклассников школ Мегиона
пройдут 25 мая 2021 года в очном формате при соблюдении санитарных
требований. Как сообщает департамент образования и молодежной по-
литики города, в этом году на торжественных линейках смогут присут-
ствовать и родители выпускников, но только при наличии у них отрица-
тельного теста на коронавирус либо подтверждения о прохождении вак-
цинации.

- Такое решение было принято 18 мая на заседании оперштаба.  Для
этого образовательные учреждения должны предоставить списки роди-
телей, желающих принять участие в мероприятиях, руководству городс-

Последние звонки - в очном формате
кого здравоохранения, - пояснил начальник отдела воспитательной ра-
боты и дополнительного образования Андрей Кравченко.

Принятый защитный протокол, разработанный Депобразования и
молодежи Югры, предусматривает проведение мероприятий на откры-
том воздухе (при хорошей погоде). Также планируется организация он-
лайн-трансляций.

Время проведения праздничных мероприятий каждое образователь-
ное учреждение определяет самостоятельно и доводит информацию до
сведения выпускников и родителей.

Нина КУПАЛЬЦЕВА
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ЗАВЕРШИЛАСЬ регистрация кандида-
тов для участия в предварительном голосо-
вании партии "Единая Россия".

С 24 по 30 мая избиратели смогут при-
нять в нем участие и определить, кто пред-
ставит партию на выборах в Государствен-
ную Думу и избирательных кампаниях дру-
гого уровня в единый день голосования в
сентябре.

1136 кандидатов решили попробовать
свои силы в политике:

- 62 - претендуют в Государственную
Думу;

- 143 - в Думу Югры;
- 63 - в Думу Тюменской области;
- 868 - в Думы муниципалитетов.
Узнать о кандидатах и их программах

можно на сайте PG.ER.RU.
С 18 мая открыта регистрация избира-

телей (подтверждение личности) через пор-
тал "Госуслуги". Ее уже прошли более 50
тысяч югорчан. А после 24 мая откроется
доступ к самому электронному голосова-
нию. 30 мая будут работать счетные участ-
ки, на них можно будет проголосовать очно.

Результаты предварительного голосо-
вания будут подведены 1 июня. К середине
июня на Съезде "Единой России" будет ут-
вержден окончательный список кандидатов
от партии на выборы 19 сентября 2021 года.

Поддержи
своего кандидата!

В честь юбилея "Камертона" многие из его выпускников присла-
ли свои видеопоздравления. В каждом - слова благодарности педа-
гогам.

ОПЫТНЫЕ ПЕДАГОГИ
Насколько бы ребёнок ни был одарённым, если его способности

не развивать, то и хороший результат маловероятен. Воспитанникам
"Камертона" это не грозит. Педагоги вкладывают в них все свои зна-
ния и опыт. У большинства преподавателей стаж более 25 лет. Кол-
лектив отличается достаточно высоким уровнем профессионализма.
В нём работают: "Отличник образования" Михаил Дзик, лауреат Все-
российского конкурса Александр Порунов, заслуженный работник
культуры Наталья Терехова, лауреаты Международных конкурсов Ру-
фия Паняева и Анатолий Цаберябый, награждённая Почетной грамо-
той Министерства образования и науки РФ Ирина Вайгель. Приме-
чательно, что частью педагогического коллектива стали и бывшие вы-
пускники "Камертона": Замина Асадова, Алена Савицкая, Наталья
Ракша.

30 лет назад в общеобразовательной школе №4 объявили о первом наборе ребят в Школу искусств. Назвали ее "Камертон". И
в этом есть что-то символическое. Подобно эталону высоты звука учреждение десятилетиями настраивает творчество своих вос-
питанников на нужный лад, развивает способности каждого ребёнка и выводит их на высокий уровень. "Камертон" звучит!
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О наградах, успехах и спорте

ДЕПУТАТ Тюменской област-
ной думы Евгений Макаренко от-
метил наградами областного за-
конодательного собрания Яну
Александровну Ситникову, на-
чальника отдела по работе с пер-
соналом ЗАО "СП "МеКаМи-
нефть". Церемония награждения
проходила 15 мая во время
встречи главы города Олега Дей-
неки с трудовым коллективом
предприятия в одном из произ-
водственных цехов.

Депутат в торжественной об-
становке вручил Яне Ситниковой
Почетную грамоту и Почетный на-
грудный знак Тюменской облас-
тной Думы, а также ценный пода-
рок -   наручные часы.

- Это знак признательности
за многолетний добросовестный
труд, профессионализм, актив-
ную жизненную позицию, вклад в
социально-экономическое раз-
витие вашего предприятия, му-
ниципального образования, ре-
гиона и области, - сказал Евгений
Михайлович и пожелал награж-
денной успехов в работе и новых
проектов.

Яна Ситникова, в свою оче-
редь, поблагодарила депутата за
высокую оценку её деятельности.
В трудовом коллективе Яна Алек-
сандровна пользуется заслужен-
ным уважением. На её счету мно-
жество самых разных проектов,
которые она реализует в рамках
компании. Один из них связан со
спортом, который благодаря её
стараниям активно развивается в
компании с 2019 года, в том чис-
ле спортивный комплекс ГТО.
Организация норм ГТО на пред-
приятии - это отличная возмож-
ность внедрить спорт в жизнь ра-
ботников и увлечь им тех, кто ра-
нее имел к физической активно-
сти косвенное отношение. С по-
мощью комплекса ГТО можно по-
высить сплоченность коллектива
и укрепить корпоративную куль-
туру. Кроме того, спорт повыша-
ет настроение, а хорошо сплани-
рованный спортивный праздник
способен подарить сотрудникам
компании заряд бодрости на
длительное время.

- Мы участвуем во всех мас-
совых спортивных мероприяти-
ях, - говорит Яна Ситникова. -  В
этом году мы открыли спортив-
ный праздник, посвященный
юбилею ГТО, на который собра-
ли очень большое количество со-
трудников. Дали, можно сказать,
старт другим компаниям города.
В июне этого года мы планируем
провести турнир по волейболу,
посвященный дню рождения
компании.

В этот день во время встречи
коллектива "МеКаМинефть" с
главой города много говорили о
спортивных достижениях и раз-
витии спорта в Мегионе.

- У нас уникальный город в
плане достижений, - не удержал-
ся от похвалы глава Мегиона
Олег Дейнека. - У нас самый вы-

сокий в округе рейтинг в сфере
образования - 92 из 100. Это
очень высокие показатели! Нам
есть чем гордиться в спорте: 124
мегионца входят в сборную
ХМАО-Югры и представляют наш
город и округ на чемпионатах
страны. В сборную Югры по ГТО
входят 8 человек, из них шестеро
- мегионские ребята!  А недавно
в нашем городе стало больше ма-
стеров спорта России - еще пять
спортсменов удостоились этого
звания.

Олег Александрович сказал,
что с каждым годом всё больше
мегионцев занимается физкульту-
рой и спортом, а значит, растет по-
требность населения в спортив-

ных площадках. Сегодня продол-
жается работа по развитию
спортивной отрасли, созданию и
улучшению условий для развития
физкультуры и спорта. В Мегионе
уже в этом году начнется строи-
тельство физкультурно-спортив-
ного комплекса с универсальным
спортивным залом и залом бокса
по проспекту Победы, там же бу-
дет построен тренировочный ком-
плекс с бассейном и ледовым кор-
том, а также планируется строи-
тельство спортивного комплекса в
Высоком.

Евгений Макаренко, в свою
очередь, рассказал о том, какую
лепту он внес, как депутат, в стро-
ительство и обустройство дворо-
вых, пришкольных спортивных
площадок Мегиона, в проведение
спортивных мероприятий, приоб-
ретение экипировки для спорт-
сменов и выезды их на соревнова-
ния, оснащение образовательных
учреждений спортивным оборудо-
ванием и инвентарем. Присутству-
ющим было интересно узнать, что
в нашем городе реализуются со-
циальные проекты доступной ре-
абилитации и оздоровления дош-
колят, а также проект "Герои с на-
шего двора".

Глава города и депутат облас-
тной Думы поделились новыми
планами и проектами, которые по-
лучили одобрение участников
встречи.

- В Мегионе, как мне кажется,
со спортом все просто замеча-
тельно: есть куда пойти, чем за-
няться. Развитие спорта - на выс-
шем уровне, вообще никаких на-
реканий, - высказал свое мнение
Максим Жернаков, старший мас-
тер по ГНКТ "МеКаМинефть". - Да
и вообще хочу сказать, что Меги-
он - прекрасный город: очень мно-
го строится жилых домов, старые
и ветхие строения сносят, а значит,
условия жизни у людей стали луч-
ше. Я шестнадцать лет прожил в
Тюмени, затем в Радужном и уже
четыре года живу в Мегионе, и мне
все здесь нравится, даже дороги,
которые часто критикуют: на мой
взгляд, дороги здесь нормальные,
разве что кольцевая на въезде в
город со стороны Лангепаса нуж-
дается в ремонте…

Обсуждали на встрече и ремонт
дорог, и строительство жилья, и
вопросы благоустройства. Олег
Александрович напомнил присут-
ствующим, что сейчас в Югре идет
онлайн-голосование за объекты
благоустройства в рамках феде-
ральной программы "Формирова-
ние комфортной городской среды"
(национального проекта "Жильё и
городская среда"). Обращаясь к
собравшимся, глава города при-
звал всех принять участие в голо-
совании и поддержать мегионские
проекты - это парк "Мега" возле па-
мятника Первопроходцам и пло-
щадь в Высоком. Отдать свой голос
за понравившийся проект могут
все желающие в возрасте от 14 лет.
Для этого необходимо пройти ре-
гистрацию на едином портале
https://86.gorodsreda.ru/ и прого-
лосовать.

- Поскольку голосование рей-
тинговое, то необходимо, чтобы в
нем приняло участие как можно
больше мегионцев, тогда у нас
есть шанс получить на реализа-
цию проектов до 100 миллионов
рублей, - сказал Олег Александ-
рович.

На обсуждение были вынесе-
ны и многие другие вопросы об-
щегородского масштаба, а также
проблемы частного порядка, в
числе которых: профилактика рас-
пространения коронавирусной ин-
фекции - необходимость вакцина-
ции, тарифы ЖКХ, решение про-
блемы бродячих собак и строи-
тельство питомника и тд. Все за-
мечания и предложения участни-
ков "диалога с властью" тут же бра-
лись "на карандаш" для того, что-
бы впоследствии учесть их при
формировании программы разви-
тия города Мегиона на ближайшие
годы.

Завершая встречу, глава го-
рода напомнил о таком важном
политическом моменте, как
предстоящие 19 сентября выбо-
ры в окружную, областную и Го-
сударственную Думы и о том, что
участие в голосовании - это граж-
данский долг и обязанность каж-
дого гражданина Российской Фе-
дерации.

Подробности
20-й встречи

ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

ГЛАВА Мегиона Олег Дейне-
ка провел очередную, двадцатую
по счёту в этом году встречу с го-
рожанами. На этот раз - с коллек-
тивом ОМВД России по городу
Мегиону.

Начался разговор с благодар-
ности полицейским за взаимо-
действие и помощь.

- Конструктивность нашего
взаимодействия особенно про-
явилась в период пандемии. В ча-
стности, когда в доме по Зареч-
ной, 15 обнаружили очаг инфек-
ции. Готовых решений не было.
Вы помогли на время изолировать
жильцов, тем самым не допустив
массовой вспышки ковида.Спаси-
бо вам за то, что, как и медики,
оказавшись на передовой в борь-
бе с распространением инфек-
ции, достойно справились со сво-
ими задачами,- сказал Олег Алек-
сандрович. - Сейчас жизнь в горо-
де возвращается в привычное
русло. А значит, можно с уверен-
ностью строить планы и реализо-
вывать их.

Рассказав о работе, проде-
ланной за пять лет, руководитель
муниципалитета ознакомил учас-
тников встречи с перспективами
развития Мегиона. В обзоре он
уделил внимание практически
всем направлениям жизнедея-
тельности города: расходованию
бюджета, строительству жилья и
объектов соцкультбыта, здравоох-
ранению, образованию, спорту,
ремонту дорог, организации при-
юта для бездомных животных,
благоустройству территорий и т.п.

Одной из актуальных тем, ин-
тересующих сотрудников ОМВД,
стало благоустройство обще-
ственных пространств и придомо-
вых территорий. Разъясняя необ-
ходимость участия горожан в го-
лосовании за распределение зе-
мельных участков под многоквар-
тирными домами, Олег Алексан-
дрович подчеркнул, что эта про-
цедура позволит жильцам стать
настоящими хозяевами в своём
дворе, самим решать, каким он
будет.

- Мы готовы поддержать ини-
циативы жильцов, связанные с
благоустройством. Участвуйте в
собраниях собственников, обсуж-
дайте, решайте, - сказал глава го-
рода. - Наша цель - сделать город
максимально комфортным для
проживания. Это возможно толь-
ко при всеобщей заинтересован-
ности. Крупные предприятия и
предприниматели проявляют так-
же высокую активность в решении
вопросов благоустройства, за что
я им безмерно благодарен. Сей-
час они готовы взять шефство над
отдельными микрорайонами го-
рода в плане благоустройства. К
примеру, на днях мы подписали
соглашение о сотрудничестве с
ООО "Нефтеспецстрой". В соот-
ветствии с ним компания возьмёт
шефство над 9 микрорайоном:
будет оказывать помощь в благо-
устройстве территории, в том
числе по содержанию детских
площадок и внутридворовых про-
ездов. А благодаря нашей догово-

рённости о софинансировании с
"Купец и К" и "Регионсервиснеф-
тью", в этом году обустроим терри-
торию двора за зданием ОМВД. И
это лишь несколько примеров под-
держки со стороны предприятий.
Жильцы домов также могут повли-
ять на обустройство собственного
двора и общественных про-
странств.

Глава города призвал полицей-
ских принять активное участие в
рейтинговом голосовании за про-
екты благоустройства набережной
Меги и площади в Высоком, кото-
рое проходит на едином портале
https://86.gorodsreda.ru/.  Причем
сделать это можно было во время
встречи. При желании каждый из
её участников смог обратиться к
волонтерам и отдать свой голос за
понравившийся проект.

Конечно же, в разговоре с со-
трудниками правоохранительных
органов обсуждались и вопросы
обеспечения безопасности. В час-
тности, присутствовавший на со-
брании первый заместитель главы
Мегиона Игорь Алчинов проинфор-
мировал о системе видеонаблюде-
ния, способствующей обеспече-
нию правопорядка и безопасности
в городе. Сейчас в городе установ-
лено более 49 видеокамер. Кроме
того, планируется замена камер в
районе Аллеи Славы, где участи-
лись случаи вандализма. Ощути-
мую поддержку в реализации это-
го и других социально значимых
проектов муниципалитету оказыва-
ет Совет руководителей города, в
который входит "Славнефть-Меги-
оннефтегаз".

В разговоре с представителя-
ми муниципальной власти, поли-
цейские озвучивали вопросы, не-
посредственно касающиеся своей
работы: возможности строитель-
ства нового здания ОМВД, возве-
дения модульных участковых опор-
ных пунктов, обеспеченности уча-
стковых уполномоченных кварти-
рами. И если решение проблем со
зданием не входит в полномочия
муниципалитета (ОМВД - феде-
ральная служба), то вопрос об
опорных пунктах глава города по-
обещал проанализировать, а с жи-
льём - оказать содействие.

- Встреча с главой города была
продуктивной. Мы узнали много
полезной информации. В частно-
сти, о придомовых территориях, о
том, как мнение жильцов может по-
влиять на их обустройство. Кроме
того, мы обсудили вопросы, каса-
ющиеся предоставления жилья
участковым, возможности органи-
зации тира, другие важные темы, -
поделилась подполковник внутрен-
ней службы, начальник отделения
по работе с личным составом На-
талья Янгирова. - Между ОМВД и
администрацией города налажено
конструктивное взаимодействие,
направленное на обеспечение пра-
вопорядка и безопасности горо-
жан. Это важно, поскольку только
совместными усилиями можно до-
стичь высоких результатов.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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"Победа" - на форуме в Москве
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ мегионского

территориального общественного
самоуправления (ТОС) "Победа"
Эльвира Глухова приняла участие в
собрании, посвященном 5-летию
Ассоциации ТОС и "Стратегии раз-
вития ТОС до 2030 года". Масштаб-
ный форум прошёл в Москве. В ме-
роприятии принимали участие де-
путаты Государственной Думы,
представители администрации
Президента РФ, органов государ-
ственной власти и местного само-
управления, региональных Советов
муниципальных образований и ас-
социаций ТОС, активисты ТОСовс-
кого движения, эксперты.

- В рамках собрания была орга-
низована работа нескольких дис-
куссионных площадок, на которых
участники обсудили информацион-
ные технологии, юридические ас-
пекты, инициативное бюджетиро-
вание как инструмент развития тер-
риторий и местных сообществ, дру-
гие важные для ТОС темы, - расска-
зывает Эльвира Глухова. - После
работы площадок состоялось пле-
нарное заседание, на котором была
представлена "Стратегия развития
территориального общественного
самоуправления в Российской Фе-
дерации до 2030 года". Её главная
цель - создание системы ТОС на
всей территории страны, формиро-
вание всеобщего партнерства ор-
ганов власти, депутатов, бюджет-
ных учреждений с жителями, бизне-
сом, для обеспечения роста каче-
ства жизни людей. Реализация
Стратегии рассчитана на три этапа.
На первом - формирование обще-
российской системы ТОС. Второй -
предусматривает составление и
реализацию с участием жителей,
органов власти, бизнеса и науки
комплексных планов развития тер-

риторий. Третий - масштабное рас-
пространение и внедрение лучших
практик ТОС по всей стране.

Председатель мегионского тер-
риториального общественного са-
моуправления "Победа" подчёрки-
вает, что участие в форуме дало ей
бесценный обмен опытом работы,
понимание перспектив и значимос-
ти дальнейшего развития ТОСов.

У мегионской "Победы" за два
года деятельности есть свои нара-
ботки. Территориальное обще-
ственное самоуправление, объеди-
няющее жителей четырех много-
квартирных домов в 14 микрорайо-
не Мегиона, активно решает вопро-
сы благоустройства своего микро-
района. Общественники создают

ÑÎÍÊÎ ÄÅÍÜ ÏÎÑÅËÊÀ

Высокий хорошеет
с каждым днём

С КАЖДЫМ годом поселок хо-
рошеет на глазах. Благодаря наци-
ональным проектам, поддержке гу-
бернатора и Правительства Югры,
окружной Думы, работе админист-
рации города, депутатов, предста-
вителей бизнес-сообщества и ини-
циативе жителей, Высокий меняет-
ся, становясь год от года более кра-
сивым и благоустроенным.

Полномочный представитель
главы Мегиона в поселке Высокий
Олег Гаулика считает, что главным
достижением последнего года ста-
ло завершение программы сноса
аварийного жилья, признанного та-
ковым до января 2017 года. В Вы-
соком эта программа, рассчитанная
до 2024 года, была завершена дос-
рочно.

- Это огромный плюс в развитии
Высокого, так как многие люди по-
лучили квартиры в новых домах, по-
строенных в микрорайоне Антонен-
ко, улучшили свои жилищные усло-
вия, - сказал Олег Порфирович. -
Большая работа проведена по озе-
ленению поселка: высажены ели у
памятника "Солдат", ели и кедры
посадили вдоль улицы Гагарина, в
микрорайоне Антоненко. В про-
шлом году в Высоком за счет пре-
зидентского гранта, который соста-
вил 5 миллионов рублей, была мо-
дернизирована библиотека, анало-
гов которой не существует во всем
Ханты-Мансийском округе. Теперь
это излюбленное место жителей
Высокого: в библиотеке современ-
ная мебель, высокотехнологичное
компьютерное оборудование. На
территории возле библиотеки были
проведены работы по благоустрой-
ству и установлено футбольное
поле, а также площадка для занятий
волейболом. Также летом 2020-го в
районе железнодорожного вокзала
в Высоком появилась новая
спортивная площадка, обновленная
по инициативе жителей поселка за
счет спонсорских средств.

Сейчас высоковцы активно уча-
ствуют в рейтинговом голосовании
за проект по благоустройству пло-
щади возле детского сада "Росин-
ка". Мы надеемся, что нам удастся
привлечь дополнительные средства
и в 2022 году эту площадь обустро-
ят: там появятся беговые дорожки,
скамейки для отдыха. А в 2024 году
по улице Муравленко, где снесли
старые дома, будут строить новый

спорткомплекс, соответствующий
современным требованиям. Так
что у Высокого прекрасные перс-
пективы развития.

- Существенно преобразился
Высокий за последние пять лет, -
говорит директор ДК "Сибирь"
Виктория Кизимова. - В поселке, у
которого большая протяженность,
облагорожены тротуарные дорож-
ки - это очень важно, потому что,
когда не было пешеходных троту-
аров, люди ходили по проезжей
части дороги, а это небезопасно.
В 2019 году, после капитального
ремонта, заработал обновленный
терапевтический корпус больни-
цы. Теперь люди получают меди-
цинскую помощь в современном,
уютном помещении. Это значимое
событие для Высокого. Конечно
же, огромным событием стало
строительство новой школы, кото-
рая теперь является достоприме-
чательностью Высокого и его гор-
достью: такой шикарной школы нет
не только в нашем округе, но, на-
верное, и в России. Сейчас мы уча-
ствуем в рейтинговом голосовании
за проект по преобразованию на-
шей площади, где обычно прово-
дим все культурно-массовые ме-
роприятия. Там будут созданы все
необходимые условия для полно-
ценного культурно-спортивного
отдыха высоковцев. Я уже прого-
лосовала за этот проект, посколь-
ку он имеет огромное значение для
жителей Высокого.

В субботу, 29 мая, в Высоком
пройдет праздник в честь Дня по-
селка. В этот день на сцене в ДК
"Сибирь" будут вручать Благодар-
ности главы Мегиона лучшим ра-
ботникам предприятий поселка и
состоится праздничный концерт, в
котором примут участие клубное
формирование "Северяночка" и
солисты ДК "Сибирь", а также
творческие коллективы Детской
школы искусств. Начало этого тор-
жественного мероприятия - в 13-
00. А на следующий день, 30 мая,
в 14-00, в рамках празднования
Дня поселка пройдет детская раз-
влекательная игровая программа,
в которой ребятишки могут при-
нять участие совершенно бесплат-
но.

Хотя уже давно Высокий считают микрорайоном Мегиона, для
высоковцев он по-прежнему остается поселком со своей истори-
ей, особенным укладом жизни, и поэтому в последнее воскресе-
нье мая в Высоком традиционно отмечают День поселка - ежегод-
ный и любимый праздник.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

"Меня переполняет чувство радости и гордости за построенную
школу. Особенно радует, что моей команде - сотрудникам "Автоба-
на" удалось воплотить задумку в реальность и подарить жителям
Высокого современное, красивое учреждение. Четыре года назад
мы забили первые сваи, а в этом году уже отпраздновали год рабо-
ты. Наблюдая за тем, как горят глаза у преподавателей, как они ув-
лечены своей работой, с каким интересом ребята рассказывают о
своих успехах и увлечениях, понимаешь важность и ценность про-
деланной работы, что результат стоил потраченного времени и уси-
лий. Спасибо педагогам, ученикам за уют и теплую атмосферу, ко-
торые они создают сегодня в школе", - комментирует генераль-
ный директор АО "ДСК "АВТОБАН", депутат Думы ХМАО-Югры
Алексей Андреев.

проекты, направляют их на конкур-
сы по поддержке местных иници-
атив, и получают необходимое для
реализации софинансирование из
бюджета. Благодаря своей иници-
ативности, "Победа" трижды ста-
новилась обладателем муници-
пального гранта, что помогло обу-
строить парковку, проезды,
спортивную площадку WORKOUT.

Полученные на московском
форуме опыт и знания, по словам
Эльвиры Глуховой, позволят повы-
сить эффективность деятельности
ТОС, а значит, и комфортность
проживания горожан.

Победный май "Родничка"
ВОСПИТАТЕЛЬ детского сада №13 "Родничок"

посёлка Высокий Аделя Трегубова стала победите-
лем Всероссийского профессионального педагоги-
ческого конкурса, проходившего с 26 марта по 8 мая
2021 года и посвященного 76-й годовщине Победы в
Великой Отечественной войне. Её воспитанники
представили на конкурс литературно-музыкальную
композицию "У войны не детское лицо" и заняли пер-
вое место в номинации "Мы - наследники Победы".

Для "Родничка", которым руководит Ольга Любчен-
ко, это - не первая победа в патриотическом конкурсе.
В прошлом году пятнадцать ребят (группа воспитате-
ля Татьяны Петровой) приняли активное участие во
Всероссийской детско-юношеской патриотической ак-
ции "Рисуем Победу - 2020" и были удостоены серти-
фикатов участников. Группы "Теремок" и "Радуга" удо-
стоились дипломов за участие в городском фестивале
военно-патриотической песни "Планета мира - 2020",
проходившего в рамках Всероссийского молодежно-
го фестиваля патриотической песни "Я люблю тебя,
Россия!", посвященного празднованию 75-летия По-
беды в Великой Отечественной войне и Году памяти и
славы в Российской Федерации.

Надо отметить, что в этом детском саду придают
огромное значение не только патриотическому вос-
питанию детей. В 2019 году это детское муниципаль-
ное бюджетное дошкольное образовательное учреж-
дение стало победителем Всероссийского конкурса-
смотра "Лучшие детские сады России - 2019", прово-
дившегося с целью выявления и поощрения лучших
организаций, осуществляющих уход и присмотр за
детьми дошкольного возраста.

С победой тебя, "Родничок"!
Нина КУПАЛЬЦЕВА

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА

Сергей  ИГОШЕВ, депутат Думы города Мегиона, президент окружной общественной организации
"Федерация баскетбола ХМАО-Югры":

- Оба объекта комфортной городской среды, которые участвуют в голосовании, очень важны. Но лично я
отдал свой голос за обустройство набережной в Мегионе, так как по ней будут гулять и мегионцы, и жители Высо-
кого. На мой взгляд, этот проект более значимый и масштабный. И хотя площадь в Высоком тоже надо обустраи-
вать, но вряд ли жители Мегиона поедут в Высокий, чтобы прогуляться по ней. К тому же мне нравится, что проект
набережной предусматривает наличие спортивных площадок, в том числе и баскетбольной, и это еще одна при-
чина, по которой я проголосовал именно за этот объект. И призываю всех сделать то же самое, поскольку каждый
голос очень важен для процедуры продвижения проекта и внедрения его в жизнь!
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Камертону - 30 лет!

ÞÁÈËÅÉ

Преподавателями накоплен богатей-
ший опыт в области концертно-просвети-
тельской деятельности и эстетического
воспитания. В школе проводятся темати-
ческие концерты, персональные выстав-
ки. Ребята выезжают на конкурсные гаст-
роли по городам округа, России, Европы.
Детский хор "Камертон", хореографичес-
кие коллективы "Антрэ" и "Радуга талан-
тов", фортепианный ансамбль "Экспромт"
- лауреаты международных и всероссий-
ских конкурсов.

С ЮБИЛЕЕМ!
На торжественной церемонии в честь

30-летия "Камертона" неоднократно зву-
чали поздравительные речи. Первым с
приветствием к педагогам и воспитанни-
кам обратился глава Мегиона Олег Дейне-
ка:

- 30 лет "Камертона" - путь его посто-
янного развития, совершенствования и
достижений. Лучшее тому подтверждение
- результаты, которые демонстрируют вос-
питанники школы искусств. От всей души
благодарю педагогов за то, что прививае-
те детям любовь к искусству, что растите
наших "звездочек". Мы гордимся мегион-
скими талантами, о которых известно да-
леко за пределами нашего города. Желаю
всем творческих успехов и всего самого
наилучшего!

За многолетний добросовестный труд,
профессионализм глава города вручил
Благодарственные письма Наталье Коров-
ченко, Александре Ощепковой и Алексан-
дру Порунову.

Слова поздравления юбилярам адре-
совал и председатель Думы города Анато-
лий Алтапов.

- У каждого из нас есть своя школа. Та,
в которой я учился, далеко отсюда, но зато
в моей жизни появилось образовательное
учреждение, в котором я бываю очень ча-
сто, - СОШ №4. Школа располагается на
моём избирательном участке. Поэтому я
всегда в курсе событий, - поделился Ана-
толий Александрович. - Рад, что в стенах
школы уже 30 лет работает "Камертон".
Это наилучшим образом влияет на воспи-
тание детей. От души поздравляю с юби-
леем преподавателей, выпускников и се-

годняшних учеников школы искусств. Здо-
ровья вам и творческих успехов!

В праздничный день Почетной грамотой
Думы города награждена преподаватель
хореографии Алена Савицкая, Благодар-
ственными письмами - Наталья Грачёва,
Михаил Дзик и Эмин Ашумов.

С особой теплотой звучали слова по-
здравлений ещё одной представительницы
депутатского корпуса Мегиона - Илоны Де-
нисовой. И в этом нет ничего удивительно-
го, ведь она - выпускница "Камертона".

- Добрый день, родная школа! Дорогие
педагоги, огромное спасибо вам за чувство
прекрасного, которое вложили в меня и
моих сверстников, за ваше желание разви-
вать способности детей, за доброту и лю-
бовь к своим воспитанникам, - сказала Ило-
на Романовна. - "Камертон" - "жемчужина"
Мегиона, которую надо ценить и беречь.
Желаю школе процветания, ярких выступле-
ний, вдохновения и много талантливых
"звёздочек"!

Исполнительный секретарь местного от-
деления "Единой России" Илона Денисова
вручила Благодарственные письма за пре-
данность профессии и реализацию партий-

ных проектов на благо жителей Мегиона ру-
ководителю "Камертона" Индире Аргеневой
и педагогу Александре Ощепковой.

- Я, к сожалению, не учился в "Камерто-
не", но, к счастью, 23 года занимался рус-
скими народными танцами. Понимаю, какой
огромный труд вы вкладываете в своих уче-
ников. Его результаты впечатляют, - обра-
тился к юбилярам помощник депутата ок-
ружной Думы Алексея Андреева, исполни-
тельный директор фонда развития города
"Мы вместе" Сергей Благородов.

Он подарил школе сертификат на 100
тысяч рублей и вручил Памятный адрес от
имени народного избранника. "Меня всегда
восхищают люди искусства. Каждого из вас
отличает умение во всем видеть красоту,
точно и легко выражать свои мысли, заря-
жать окружающих энергией и дарить новые
впечатления, - значилось в поздравлении
Алексея Андреева. - Здорово, что 30 лет
назад у нас появилась такая школа, где че-
рез любовь к искусству идет становление
юных мегионцев. Желаю вам продуктивной,
воодушевленной работы еще долгие годы.
Прекрасного настроения, здоровья и всего
самого наилучшего. Живите полной жизнью,

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
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открывайте новые горизонты, продолжайте
радовать нас своими успехами!".

Гармоничность союза "Камертона" и
школы №4 отметила директор образова-
тельного учреждения Оксана Исянгулова:

- Дополнительное образование позволя-
ет ребенку найти себя, раскрыть таланты,
реализовать способности. "Камертон" со-
здает особый, волшебный микроклимат в
образовательном учреждении. Из окон льёт-
ся музыка, а по коридорам спешат на репе-
тицию девчонки-балерины... В стенах на-
шей школы 30 лет назад "поселился" дух
искусства "Камертона", который благотвор-
но действует на всех учеников. Желаю на-
шему союзу процветания и долголетия. Пе-
дагогам - новых источников вдохновения,
воспитанникам - новых успехов!

Гости, пришедшие на юбилейный кон-
церт "Камертона", еще раз убедились, что
преподаватели с огромной любовью подхо-
дят к детям и к своему делу. Воспитанники
не просто исполняли концертные номера, а
вкладывали в них все свои эмоции. Высту-
пали с душой! И совершенно не важно, ста-
нут ли ребята "звёздами" или выберут жиз-
ненный путь, не связанный с творчеством.
Главное в том, что каждый из них открыл
своё сердце прекрасному, приняв от школы
уроки добра и вдохновения.

Пусть звучит "Камертон" долгие годы!

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

ÃÎÒÎÂÈÌÑß Ê ÂÛÁÎÐÀÌ

Обучение общественных наблюдателей
В ТЕЧЕНИЕ двух дней, 14 и 15 мая, в

Мегионе проходил обучающий семинар для
общественных наблюдателей, которым
предстоит контролировать ход процесса го-
лосования на избирательных участках во
время предстоящих выборов 2021 года.

Обучение проводили представители Об-
щественной палаты Югры Алексей Редькин
и Марина Быстрова. Помощь в организации
семинара оказало управление обществен-
ных связей администрации города. По сло-
вам главного специалиста-эксперта УОС
Александры Усановой, к участию были при-
глашены порядка шестидесяти наблюдате-
лей-добровольцев, желающих повысить
свой образовательный уровень.

В программу семинара были включены
теоретические вопросы и практические за-
нятия, в том числе викторины, ролевая игра
"Модельный УИК", онлайн-подключение на
тему "Личный блог в социальных сетях: ос-
новы" и другие. Вопросы касались измене-
ний в законодательстве, прав и обязаннос-
тей наблюдателей, моделей их поведения в
различных конфликтных или форс-мажорных
ситуациях.

- Для меня обучение в таком формате -
это впервые, - говорит независимый наблю-
датель Анастасия Манагарова. - Я была на-
блюдателем пять лет назад, во время выбо-
ров в Государственную Думу седьмого созы-
ва. Тогда выборы проходили по партийным
спискам, и я была наблюдателем от конкрет-
ного кандидата, а сегодня представляю всё
общество. Обучение мне, конечно, необхо-
димо, поскольку сейчас в связи с изменени-
ями в Конституции, предъявляются и новые
требования к наблюдателям, да и некоторые

вещи надо освежить в памяти. Обучение мы
проходим в новом формате. Викторины по
типу "вопрос-ответ" и ролевые игры не только
интересны, но и помогают лучше усваивать
знания: для себя я взяла на заметку много но-
вого и полезного.

Система общественных наблюдателей в
РФ - это нововведение, необходимое для того,
чтобы доказать легитимность и законность
проведенных выборов. Впервые она была оп-
робована на выборах президента в 2018 году.

- Присутствие независимых наблюдате-
лей, которые не принадлежат ни к какой поли-
тической партии,  - это подтверждает чистоту
и законность выборов. Не секрет, что иногда
кандидаты от той или иной партии хотят диск-
редитировать выборы на том участке, где они
проиграли. И присутствие общественных на-
блюдателей как раз не дает им такой возмож-
ности, - прокомментировал член Обществен-
ной палаты ХМАО-Югры Алексей Редькин. -
Выборы в этом году очень сложные, много-
уровневые: мегионцам будет вручено девять
избирательных бюллетеней. Кроме того, в свя-
зи с внесением изменений в Конституцию, на
сегодняшний день прав у Государственной
Думы намного больше. Вот почему как никог-
да важно, чтобы эти выборы проходили под об-
щественным наблюдением. Тем более, что
кроме общественных наблюдателей, суще-
ствует система международных наблюдате-
лей. И когда эти два механизма взаимодей-
ствуют между собой, мы получаем доказатель-
ство легитимности и законности выборов на
территории РФ.

Участников семинара приветствовал гла-
ва Мегиона Олег Дейнека, который в первую
очередь выразил слова благодарности наблю-

дателям за ту огромную работу, которую они
проделали во время голосования по внесению
изменений в Конституцию страны.

- Этот год также будет очень важным в по-
литическом плане, поскольку 19 сентября нам
предстоит сделать выбор в органы законода-
тельной власти - окружную, областную и Госу-
дарственную Думы, - сказал Олег Александ-
рович, обращаясь к наблюдателям. - И сегод-
ня стоит задача - донести до горожан, почему
так важно участвовать в голосовании и сделать
правильный выбор: от этого будет зависеть

наша дальнейшая жизнь. Участие в выборах -
это гражданский долг каждого из нас. Думаю,
что вы донесете эту мысль до коллективов сво-
их организаций и предприятий, и надеюсь, что
выборы 19 сентября пройдут так же успешно,
как и предыдущие, - на "отлично".

За организацию общественного наблюде-
ния за ходом общероссийского голосования
по вопросам одобрения и изменения в Консти-
туцию РФ на территории ХМАО-Югры, глава
города вручил Ольге Афонченко, Икмету Габи-
бову, Зульфие Ниязовой, Алле Пунько и Ири-
не Фидаровой Благодарности первого заме-
стителя губернатора автономного округа
Алексея Шипилова.

Нина КУПАЛЬЦЕВА
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Праздник мира, добра и согласия
ÄÍÈ ÌÓÑÓËÜÌÀÍÑÊÎÉ ÊÓËÜÒÓÐÛ

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

"ЖИВИТЕ с миром на сердце, любо�
вью в глазах, позитивными мыслями в го�
лове, искренними словами на губах, доб�
рыми делами на руках", � такими словами
15 мая открылся во Дворце искусств День
мусульманской культуры. Произнеся их,
организатор мероприятия � руководитель
городской культурно�просветительской об�
щественной организации "Восток" Патимат
Азизова задала тон всеобщему настроению,
воцарившемуся в зале. По�другому и быть
не могло, ведь фестиваль приурочили свя�
щенному празднику Ураза�байрам, который
мусульмане отметили 13 мая.

С приветственным словом к участни�
кам мероприятия обратился глава города
Олег Дейнека.

� От всей души поздравляю всех му�
сульман со светлым праздником Ураза�
байрам. Он знаменует завершение поста
и олицетворяет духовное очищение, ми�
лосердие и сострадание. Благополучия
вам, здоровья и успехов! � сказал Олег
Александрович. �  Такие мероприятия, как
День мусульманской культуры, крайне не�
обходимы нашему многонациональному
городу, поскольку помогают лучше узнать
друг друга, способствуют взаимопонима�
нию и выстраиванию добрых отношений.
Кроме того, сегодня � День семьи, и я рад,
что среди участников фестиваля и зрите�
лей есть много детей. Познавая культуру
разных народов с раннего возраста, они
растут духовно богатыми людьми.

Наилучшие пожелания участникам и
гостям мероприятия выразил имам�хатыб

мусульманской мечети Мегиона Мамаша�
риф Сангов.

� Мы, мусульмане, молимся за мир и
согласие, за взаимопонимание и уваже�
ние. Я благодарен всем, кто организовы�
вает мероприятия, направленные на то,
чтобы люди разных национальностей ста�
ли ближе друг к другу, были достойными
гражданами нашего общества. Здоровья
и благополучия всем горожанам!

После приветственных речей на сце�
ну Дворца по очереди выходили юные
артисты, представляющие разные наци�
ональности, исповедующие ислам. Де�
вочки и мальчики читали стихотворения
на родном языке, исполняли танцеваль�
ные композиции, ставили театральные
мини�спектакли. Зачастую ребята выс�
тупали вместе с родителями, что делало
праздник по�настоящему семейным. Не�
которые участники фестиваля даже соб�
ственноручно сделали декорации для
своих номеров, чтобы максимально ярко
и образно показать самобытность своей
культуры и уникальность народных тра�
диций.

Члены жюри, оценивавшие выступле�
ния юных артистов, были ими очарова�
ны. Посовещавшись, они определили по�
бедителей в разных номинациях. Стоит
отметить, что никто из участников фес�
тиваля не остался без подарка. Призы
предоставило местное отделение партии
"Единая Россия".

День мусульманской культуры � один
из первых национальных праздников,

состоявшихся в этом году в реальнос�
ти, а не в онлайн формате, как это было
во время пандемии.  Вскоре своим
творчеством поделятся и украинские
"Стожары". Планируются и другие ме�
роприятия. Одним словом, всё, как и
должно быть в городе, богатым разно�
образием культур и народных тради�
ций.

� Мегион � наш общий, многонацио�
нальный дом, � говорит Патимат Азизо�
ва. � И нам, его жителям, нужно всегда
помнить: какой бы национальности, ка�
кой бы веры ни был человек, он, прежде
всего, Человек. Его надо уважать.

ÀÊÖÈß

“Открыта дверь, музей гостей встречает...”

15 МАЯ в рамках Всероссийской ак�
ции "Ночь музеев � 2021" в мегионском
Экоцентре прошли мероприятия, приуро�
ченные к отмечаемому 18 мая Междуна�
родному дню музеев.

Основная цель акции � привлечь посе�
тителей и показать им потенциальные
возможности музеев. Для достижения
этой цели, сотрудники Экоцентра прове�
ли экскурсии по выставкам и постоянным
экспозициям: "Мир русской избы", "Ода�
ренная Эви", "Народная игрушка", "Зем�
ля Чёрного Соболя", "Портреты нефтью".

В постоянной экспозиции "Мир русской
избы" прошел квест "Тайны экспонатов". Для
детей проводились традиционные игры
коренных малочисленных народов Севера
и викторина "Знаток истории города".

В рамках акции были организованы ин�
терактивные зоны. Присутствующие смог�
ли принять участие в мастер�классах "Гон�
чарный круг", "Берестяной браслет", "Рос�
пись сувенира", а также "Рисунки нефтью".

� Мы сначала посмотрели фильм, как
художник рисует нефтью, а затем сами
попробовали. Нефтью рисовать не очень
легко, не так, как красками, � сообщила 9�
летняя Юлия Талабко, которая рисовала
нефтяную вышку и "качалку".

В этот день по сложившейся многолет�
ней традиции чествовали тех, благодаря
кому все музеи мира живут и развивают�
ся, � увлеченных дарителей, пополняющих
музейные фонды интересными предме�
тами быта и культуры.

В этом году очень много предметов
было подарено в рамках проведения V
Регионального фестиваля "Хатлые". Бла�
годаря поездкам сотрудников Экоцентра
на стойбища, этнографическая коллекция
пополнилась оригинальными образцами
предметов быта и культуры коренных ма�
лочисленных народов Западной Сибири.
В этот день слова признательности зву�
чали в адрес наиболее активных дарите�
лей, а директор Экоцентра Руслана Галив
вручила им Благодарственные письма за
активное участие в пополнении музейного
собрания.

В рамках акции состоялось торже�
ственное открытие художественной выс�
тавки "Ремесло везде добро", на которой
были представлены работы преподавате�
лей факультета искусств и дизайна Ниж�
невартовского государственного универ�
ситета. Выставка приурочена к 30�летне�
му юбилею этого высшего учебного заве�
дения, с которым мегионский Экоцентр

связывают многолетние дружба и сотруд�
ничество.

Вниманию зрителей были представле�
ны работы двадцати талантливых худож�
ников�профессионалов. Их произведения
выполнены в разных жанрах и направле�
ниях: живопись и графика, декоративно�
прикладное искусство, дизайн. Несомнен�
но, привлекут зрителей выполненные в тех�
нике пастели женские портреты Александ�
ра Голосай, оригинальный гобелен Свет�
ланы Кравченко "Люди�Пор", выполненное
в технике резьбы по дереву декоративное
панно�триптих "К звёздам" Дмитрия Кон�
дратенко, портрет в технике флористики
"Северный художник" Николая Курача,
пейзажи "Осень на Меге" и "Весенний бе�
рег" Владимира Видинеева и его потря�
сающая работа "Подсолнухи" � портрет Ван
Гога, которого художник изобразил на фоне
этих солнечных цветов.

� "Подсолнухи", пожалуй, самая яркая,
"солнечная" картина из всех представлен�
ных в экспозиции. Поэтому, как только мы
её увидели, решили создать интерактив�
ную зону с "ожившими" полотнами самого
Ван Гога, � рассказала директор Экоцент�
ра Руслана Галив. � Конечно, все работы
нижневартовских педагогов по�своему ин�

тересны, у каждого автора свой неповто�
римый стиль. Посмотрите, какие чистые
яркие краски в зимнем пейзаже Рамаза�
на Шайхулова "Вечер на стойбище Карам�
кино"! Какое гармоничное сочетание зве�
нящей мелодии морозного вечера и уди�
вительного спокойствия и тишины…

Художник Рамазан Шайхулов, предста�
вивший три свои работы, среди которых
пейзажи и автопортрет, принял участие в
открытии выставки. Вместе с ним почет�
ным гостем праздника стал также Олег
Павловский, автор скульптурной компози�
ции "Всесоюзная ударная комсомольская
стройка" (сегодня эта этюдная работа воп�
лощена в жизнь и украшает Комсомольс�
кий бульвар в Нижневартовске). Всем уча�
стникам выставки были вручены Благо�
дарственные письма Экоцентра.

Мероприятия в рамках акции "Ночь
музеев � 2021" продолжались в течение че�
тырех часов, и все, кто в эту ночь посетил
музей, получили массу положительных эмо�
ций и, конечно, новые знания об истории
родного края и замечательных людях Югры.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА
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Бьёт ' значит ответит по статье
ÏÐÎÔÈËÀÊÒÈÊÀ

День библиотек

ÏÐÀÇÄÍÈÊ

"Милые бранятся � только тешат�
ся", гласит пословица. Увы, иногда
"поле брани" превращается в "поле
битвы", а точнее � избиения. Жертва�
ми домашнего насилия в большинстве
случаев становятся женщины. Что де�
лать, если мужчина "распускает
руки"? Как понять, что надо "бежать",
а главное, куда?

СКАНДАЛЫ И ПРОФИЛАКТИКА
Как сообщают в ОМВД России по городу

Мегиону, чаще всего в полицию поступают
заявления о семейных скандалах. В каждом из
них � своя история. Бывает, мужчины бьют жен�
щин, бывает и наоборот. Но всё же, среди тех,
кто страдает от домашнего насилия, большин�
ство составляют представительницы "слабо�
го" пола, а среди виновных � "сильного".

� Зачастую подобные случаи конфликтов
между сожителями или супругами возникают
на фоне алкогольного опьянения. В 2021 году
зарегистрировано и возбуждено 3 уголовных
дела по составам конкретных преступлений,
� говорит заместитель начальника отделения
участковых уполномоченных полиции Алек�
сандр Ознобихин. � К примеру, в феврале ме�
гионец, будучи нетрезвым, в ходе ссоры взял
нож и нанес телесные повреждения своей со�
жительнице. По данному факту возбуждено и
направлено в суд уголовное дело по статье
115 ч. 2 п. "в" УК РФ (причинение легкого вре�
да здоровью с применением предмета в каче�
стве оружия).

Для предотвращения подобных случаев,
полицейскими проводится профилактическая
работа. При установлении фактов бытового на�
силия, семейных дебоширов ставят на профи�
лактический учёт. В настоящее время на учёте в
мегионском ОМВД состоят 37 нарушителей. Все
они находятся под постоянным надзором со сто�
роны участковых уполномоченных, которые
приходят в гости, "изучают ситуацию на местах",
проводят профилактические беседы.

Но всё это в случае, если женщина обра�
тилась в правоохранительные органы. Увы,
многие жертвы насилия стараются "не выно�
сить сор из избы". И не потому, что считают:
"бьёт � значит любит". Одним просто стыдно, у
других � нет жилья, чтобы на время разбира�
тельств самой (а тем более с детьми) уйти от
домашнего тирана. Но и те, и эти, зачастую,
недооценивают серьёзность ситуации.

ДЕБОШ И НАКАЗАНИЕ
Домашнее насилие � это не семейный кон�

фликт, а правонарушение или преступление.
А значит, за него предусмотрено наказание.
"Кухонные бойцы", вымещающие на своих
близких собственные комплексы или "дурное
настроение", подкреплённое алкоголем, дол�
жны отвечать за свои действия.

Законом предусмотрена административ�
ная и уголовная ответственность. Так, в соот�
ветствии со статьёй 6.1.1 Кодекса об админи�
стративных правонарушениях "Нанесение
побоев или совершение иных насильственных
действий, причинивших физическую боль, но
не повлекших последствий, указанных в ста�
тье 115 УК РФ, влечёт наложение админист�

ративного штрафа в размере от 5 тысяч до 30
тысяч рублей, либо административный арест
на срок от 10 до 15 суток, либо обязательные
работы на срок от 60 до 120 часов".

Если же деяние уголовно наказуемое, то
наиболее часто к ситуациям домашнего наси�
лия применяют статьи УК РФ: 111 ("Умышлен�
ное причинение тяжкого вреда здоровью"),
112 ("Умышленное причинение средней тяже�
сти вреда здоровью"), 115 ("Умышленное при�
чинение легкого вреда здоровью"), 116 ("По�
бои") и 119 ("Угроза убийством или причине�
нием тяжкого вреда здоровью"). Наказание по
ним грозит реальным лишением свободы.

Проблема в том, что пострадавшие часто
сами не заинтересованы в возбуждении дела
против своего партнёра. А в полицию обраща�
ются, потому что хотят прекратить насилие
"здесь и сейчас", в надежде, что оно больше
никогда не повторится. Увы, в большинстве слу�
чаев, если не принимать меры, рукоприклад�
ство становится недоброй "семейной традици�
ей".

ЧТО ДЕЛАТЬ?
Чаще всего, о том, что женщина пострадала

от домашнего насилия, в прямом смысле "напи�
сано у неё на лице" или на других частях тела.
Но нередко бывает, что, фактически являясь
жертвой, она представляет себя в роли спаси�
тельницы. Своему благоверному, который нака�
нуне по пьяни поднял на неё руку, она высказы�
вает всё, что о нём думает, да ещё и таблетки от
головной боли даст. Чтобы знакомые не рас�
спрашивали о синяках и ссадинах, замажет их
тональным кремом. А чтобы лишний раз не вы�
зывать недовольство или ревность партнёра,
перестанет посещать коллективные меропри�
ятия и общаться с подругами. Мало того, ещё и
оправдание партнёру придумает, мол, просто
не сдержался.

� Вместо того, чтобы принять меры и напра�
вить отношения в "правильное русло", таким по�

ведением жертва лишь усугубляет ситуацию. На
следующий раз последствия домашних "разбо�
рок" могут перейти из категории "побои" в "при�
чинение вреда здоровью", � говорят участковые.

Если даже женщина приняла решение
расстаться с домашним деспотом, то у неё
возникают вопросы: стоит ли это делать, и
куда обращаться? Одна из главных причин для
сомнений � дети. Но надо задуматься, какими
они вырастут, видя насилие в семье. Смогут ли
они в будущем построить свои отношения с
людьми, не повлияет ли это на уровень их са�
мооценки?

Прибавляют женщинам неуверенности в
том, что к "кухонным бойцам" нужно прини�
мать меры, и "старые" стереотипы "сама ви�
новата", "семью нужно сохранить любой це�
ной". Конечно же, семья � основа общества, и
вряд ли есть такая, в которой никогда не воз�
никает споров или разногласий. Чтобы нала�
дить гармоничные отношения, партнеры идут
на компромисс. И это абсолютно правильно.
Но сохранять "ячейку" ценой собственного
здоровья или даже жизни вряд ли стоит.

Поэтому в случаях, когда партнёр "распус�
кает руки", нужно обращаться в полицию. С
дебоширом проведут профилактическую ра�
боту, а если есть основания, привлекут к от�
ветственности.

Кроме того, мегионские участковые сотруд�
ничают с Благотворительным Фондом адрес�
ной помощи "Путь Милосердия". Фонд органи�
зовал в посёлке Высоком (здание по ул. Строи�
телей) дом милосердия. Здесь помогают жен�
щинам, оказавшимся в трудной жизненной си�
туации (отсутствие жилья, предразводное со�
стояние, внутрисемейные конфликты и т.п.). В
прошлом году за помощью в Фонд обратились
6 женщин. Учреждение работает круглосуточ�
но. Телефон: 8�982�53�71�775.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

В ПРЕДДВЕРИИ праздника, Обще�
российского дня библиотек 27 мая, по�
здравляю работников городских биб�
лиотек, ветеранов библиотечного дела
с профессиональным праздником!

Уважаемые коллеги! Примите ис�
кренние слова признания, уважения,
благодарности за верность своей про�
фессии, за повседневный труд по по�
вышению роли книги в обществе, в куль�
турной жизни города, за создание осо�
бой атмосферы знаний, мудрости и
любви к читателям!

Женщина�библиотекарь � умна,
скромна, трудолюбива. Об одной из них
� Елене Сергеевне Бугаевой, заведую�
щем Модельной библиотекой поселка
городского типа Высокий, хотелось рас�
сказать

В Централизованной библиотечной
системе города Мегиона Елена Серге�
евна работает с 1999 года. Более 20 лет
назад, оставив за плечами работу в дет�
ском саду, она связала свою судьбу с
библиотекой. Работая в должности за�
ведующего библиотекой сначала в го�
роде Мегионе, потом с 2015 года в биб�
лиотеке пгт. Высокий она постоянно со�
вершенствует свое профессиональное
мастерство, участвуя в семинарах раз�
личного уровня, а также повышает об�
разование на курсах повышения квали�
фикации. В 2017 году получила Диплом
о профессиональной переподготовке
"Библиотечное дело. Библиотекарь".

Елена Сергеевна не только высоко�
квалифицированный работник, но и за�
ботливая, любящая мама и жена. Она
воспитала троих детей: двоих сыновей и
дочь, которые достойно работают в на�
шем городе. Старший сын Владимир
связал свою судьбу с нефтяной деятель�
ностью, младший сын служит в армии и
защищает рубежи нашей Родины, а сно�
ха работает в одной из библиотек МБУ
"ЦБС", и со временем можно будет гово�
рить о династии библиотекарей Бугае�
вых.

Так бы и продолжала трудиться Еле�
на Бугаева, выполняя производственный
план, объединяя читателей в клубы по
интересам, внедряя инновации и новые
библиотечные технологии. Но случилось
событие государственной важности.
Библиотека поселка победила в феде�
ральном конкурсе по созданию модель�
ных библиотек в 2020 году. Участие в
нацпроекте явилось значимым событи�
ем. Планируемые работы по приведе�
нию библиотеки в соответствие с тре�
бованиями нацпроекта начались уже в
2019 году. Необходимо было очистить
фонд от устаревшей литературы, про�
вести текущий внутренний и внешний
ремонт здания, обустройство прилега�
ющей территории... Здесь и проявился
"сибирский характер" Елены Сергеев�
ны, её организационные способности,
мобильность, умение работать в коман�
де. Все работы были выполнены каче�
ственно и в установленные сроки.

Торжественное открытие Модель�
ной библиотеки Высокого состоялось 4
сентября 2020 года на радость жите�
лям поселка и коллективу. Мечта Елены
Сергеевны "работать в современной
библиотеке" сбылась. Воплощение меч�
ты в реальность � задача непростая, но
когда рядом в одной команде единомыш�
ленники, молодые, креативные, энергич�
ные и неравнодушные коллеги, то все
можно преодолеть. Виктория Каскевич и
Наталья Бугаева во всем поддерживают
Елену Сергеевну. Они с удовольствием
делятся своими идеями, желаниями,
эмоциями с любимыми читателями и жи�
телями поселка через новые формы ра�
боты: мастер�классы, фото� и видео�
флешмобы, квесты, викторины, интерак�
тивные игры, либмоб "Как пройти в биб�
лиотеку" и т.д. Популярными стали ин�
теллектуальная игра "Битва Умов", про�
ект "Пгт. Высокий � пишем историю
вместе" и другие проекты, объединяю�
щие жителей поселка, интересующих�
ся его историей. Впереди много пла�
нов и проектов.

И в конце хочется сказать, что "Если
звезды зажигают, значит, это кому�то
нужно". Я уверена, что наши звездочки
на мегионском небосклоне будут гореть
ярко и долго, освещая путь к знаниям и
свету.

Т.В. КОТЛЯРОВА,
директор МБУ "ЦБС"

ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

Инициатива должна исходить от жителей

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

ЖИТЕЛИ дома по улице Львовская, 6а раз�
местили в группе "Официальный Мегион" со�
циальной сети “Вконтакте” сообщение о том,
что на протяжении долгого времени двор воз�
ле детской площадки периодически становит�
ся огромной лужей, поскольку там нет "ливнёв�
ки" и после дождей ходить по двору просто не�
в о з м о ж н о .

� В этом доме я живу уже три года, и в тече�
ние этого времени только один раз воду отка�
чивали машиной, все остальное время мы сами
вручную делаем канавы для отвода воды, �
рассказывает Ольга Муслимова, жительница
этого дома и автор обращения в соцсетях.
Сообщение было зафиксировано в системе
мониторинга ЦУР "Инцидент Менеджмент".

Говорили об этой проблеме на заседаниях
Думы города депутаты фракции "Единая Рос�
сия" Вита Подлиповская и Игорь Шамиев. Точку
в этом вопросе, похоже, поставил прибывший
19 мая на встречу с жильцами этого дома глава
Мегиона Олег Дейнека, который разъяснил,
что управление капстроительства засыпет
лужу песком, пояснив, что это � временная мера.

� На данный момент � это пока всё, что можно
сделать, поскольку здесь, в 12�м микрорайоне,
начинается большое строительство. И благоуст�
ройство � в том числе обустройство дороги и про�

ведение "ливнёвки", � будет осуществляться
только после его завершения, � сказал Олег Алек�
сандрович.

Напомним, что в 12�м микрорайоне плани�
руется построить шесть многоэтажных домов.

� Если говорить о дальнейшем благоуст�
ройстве данной территории, то вы сначала
должны сами определить, что нужно обустро�
ить во дворе: парковку для автотранспорта,
детскую или спортивную площадку, заасфаль�
тировать двор или, напротив, посадить здесь
деревья, � сказал глава города, обращаясь к
жильцам дома. �  Инициатива должна исходить
от вас. А для этого необходимо провести со�
брание собственников жилья, выбрать стар�
ших по дому и по подъездам � людей, которые
будут представлять ваши интересы при взаи�
модействии с управляющей компанией и ад�
министрацией города. Мы, в свою очередь, за
счет бюджета обустроим территорию так, как
вы посчитаете нужным, но прежде всего мы
должны получить от вас согласие о готовности
взять этот земельный участок на дальнейшее
содержание. Без согласования с вами мы про�
сто по закону не имеем права предпринимать
какие�либо действия.

По словам главы города, в Сургуте и Ниж�
невартовске придомовые земельные участки

уже закреплены за жильцами, причем давно
(в Сургуте, например, с 2006 года). Содержа�
ние участка обходится в сумму от 50 до 200
рублей в месяц (в зависимости от размеров
квартиры).

� В Мегионе порядок во дворах наблюдает�
ся там, где жильцы проявляют инициативу, где
старшие по дому по�хозяйски следят за придо�
мовой территорией: так решают вопросы бла�
гоустройства в шестом и девятом микрорайо�
нах, в ТОС "Победа". Хочется, чтобы мегионцы
брали с них пример, � сказал Олег Александро�
вич.

Встреча закончилась тем, что глава горо�
да сказал, что до середины июня жильцам
дома по Львовской, 6а будет предоставлен
проект по благоустройству их двора.  При вы�
полнении этого проекта жильцы смогут заб�
рать данный земельный участок на свое содер�
жание. Решение по благоустройству жильцы
должны принять не позднее того времени,
когда будет формироваться бюджет будущего
года, то есть не позднее сентября текущего
года.
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*СДАЁТСЯ комната под подселение, одинокой жен�
щине. Тел.: +79505204392.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 2�комнатная квартира, 4�й этаж, Су�
тормина, 16. Цена � 3 млн 200 тыс. руб.

Тел.: 89505229167.

ПРОДАЕТСЯ 3�комнатная квартира, 6 этаж 9�этаж�
ки, Пр. Победы, 24 или меняется на однокомнатную с
доплатой. Тел.: 89825835178.

ПРОДАЕТСЯ земельный участок в пос. Высокий, 11
соток, все коммуникации, в собственности.

Тел.: 89822099647.

ПРОДАЁТСЯ дверь металлическая самодельная,
б/у, в о/с, р�р 217х88, цена � 6 тыс. рублей.

Телефон: 8�900�387�33�77.

ПРОДАЁТСЯ дверь (дерево) в упаковке, новая, без
стекла, р�р 200х80, цена � 6 тыс. рублей.

Телефон: 8�900�387�33�77.

УТЕРЯННЫЙ диплом № ДВС 1975378 (регистра�
ционный номер 451, выданный 12.11.2004 г., Сургутс�
ким государственным университетом на имя ЛАПУК
Анастасии Анатольевны, 1982 года рождения, считать
недействительным.

УТЕРЯННЫЙ диплом по специальности “Эксплуа�
тация нефтяных и газовых месторождений”, специаль�
ность � “Техник” на имя ЗВЕЗДИЛИНА Евгения Михай�
ловича, выданный в 2004 г. в г. Мегионе Сибирским
профессиональным колледжем г. Омска, считать недей�
ствительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

С заботой об инвалидах

“Свеча памяти”

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ!

ÀÓÊÖÈÎÍ

Сообщение

Приём граждан

ОБ ИЗМЕНЕНИЯХ в законодательстве, гарантирую�
щих дополнительные меры поддержки инвалидов рас�
сказал Владимир Александрович Ульянов, директор Фи�
лиала №1 Государственного учреждения � Регионально�
го отделения Фонда социального страхования Российс�
кой Федерации по ХМАО�Югре.

� С 19 апреля вступил в действие приказ Министер�
ства труда и социальной защиты РФ №107н "Об утверж�
дении сроков пользования техническими средствами
реабилитации, протезами и протезно�ортопедическими
изделиями". С учётом этого все государственные кон�
тракты, заключаемые региональными отделениями, бу�
дут учитывать требования этого приказа.

В первую очередь, в списках протезов, которые госу�
дарство будет выделять гражданам льготной категории,
появились новые позиции. Одна из важных � протезы голе�
ни и аппараты на голеностопный коленный сустав с микро�
процессорным управлением. Для инвалидов по слуху более
современными станут телефонные устройства. Если рань�
ше аппараты выводили на экран только текст, то теперь в
них предусмотрены функции видеосвязи и навигации.

Изменения также коснутся телевизоров с телетекстом.
Если по требованиям более ранних нормативных доку�
ментов инвалидам полагались телевизоры с диагональю
экрана 54�66 см, то теперь � минимум 80 см.

Кресла�коляски с электроприводом будут доукомплекто�
ваны аккумуляторными батареями. Инвалиды с протезами
бедра и голени смогут чаще менять приёмные гильзы (до 3
раз в год). Для слепых граждан собаки�проводники будут
предоставляться бессрочно (раньше � на срок до 5 лет).

Помимо этого, с октября, в соответствии с Федераль�
ным законом, начнёт работать система приобретения
отдельных видов товаров, услуг с использованием элект�
ронного сертификата. Это позволит инвалидам самосто�
ятельно приобретать технические средства реабилита�
ции, товары и услуги. Правительство уже издало два нор�
мативных документа, регулирующие принципы работы
информационной системы, формирующие перечень от�
дельных видов товаров и услуг, которые можно приобре�
сти. То есть, с октября инвалид может продолжать пользо�
ваться услугами Фонда социального страхования, может
и самостоятельно приобрести необходимое ему техни�
ческое изделие и обратиться с вопросом о компенсации
его стоимости. Система электронного сертификата бу�
дет привязана к порталу Госуслуг и к карте "Мир".

Кроме того, на прошлой неделе Президент России В.В.
Путин согласовал выделение 10 млрд рублей из резерв�
ного фонда на закрытие потребности в технических сред�
ствах реабилитации. К концу года мы планируем обеспе�
чить ими всех инвалидов, которые в этом нуждаются.

ÀÊÖÈß

ЕЖЕГОДНО каждое третье воскресенье мая во всем
мире отмечается как Международный день памяти умер�
ших от СПИДа. Уже более тридцати лет ВИЧ/СПИД явля�
ется общемировой проблемой, которая довольно успеш�
но стала решаться только в последнее десятилетие. И
всё же, несмотря на все успехи медикаментозного лече�
ния, уже более 40 миллиона ВИЧ�инфицированных умерло
от СПИДа в течение этих тридцати лет.

14 мая на базе ММАУ "Старт" специалистами Кон�
сультативно�диагностического отделения Мегионской
городской больницы была организована акция "Свеча
памяти", посвященная Международному дню памяти
умерших от СПИДа. В акции приняли участие работники
ММАУ "Старт", волонтёры МАОУ №5 "Гимназия", твор�
ческий дуэт ДШИ им. А. Кузьмина, а также неравнодуш�
ные к этой проблеме горожане. В завершение акции, в
знак памяти и скорби о тех, кто погиб от этой болезни,
участники зажгли свечи и запустили в небо белые шары.

Специалисты Консультативно�диагностического отде�
ления Мегионской городской больницы благодарят кол�
лектив ММАУ "Старт", отряд волонтёров МАОУ №5 "Гим�
назия", скрипичный дуэт "Модерн" � Елену Титову и Ли�
лию Кузьмину; Ксению Канцевич, Марию Грицких, а так�
же Оксану Абрамовскую�Величко.

ÆÊÕ

Утверждён график гидроиспытаний
УВАЖАЕМЫЕ мегионцы! МКУ "Управление капиталь�

ного строительства и жилищно�коммунального хозяйства"
сообщает о начале мероприятий по подготовке объектов
тепловодоснабжения к новому отопительному сезону. Ре�
сурсоснабжающие организации приступают к работам
по опрессовке систем отопления с 30 мая.

График проведения гидравлических испытаний отдель�
но разработан как для Мегиона, так и Высокого. При этом
необходимо понимать, что во время их проведения неко�
торые участки могут выйти из строя и потребуется время
для их восстановления. В случае проведения ремонтных
работ по отдельным адресам, об отсутствии горячей воды
в домах потребителям будет сообщено дополнительно.

Администрация МУП "Тепловодоканал" заранее при�
носит извинения за доставленные неудобства и просит
жителей Мегиона и Высокого отнестись с пониманием к
необходимости проведения данного вида работ. Это по�

зволит успеть подготовить ресурсоснабжающую систе�
му предприятия к новому отопительному сезону и в буду�
щем избежать чрезвычайных ситуаций в зимнее время.

График размещён на сайте https://admmegion.ru.

ОТКРЫТОЕ акционерное общество "Российские же�
лезные дороги" проводит открытый аукцион в электрон�
ной форме №1410/ОАЭ�СВЕРД/21 на заключение дого�
вора купли�продажи недвижимого имущества: здравпункт
на станции Мегион, общей площадью 331,7 кв. м, и отно�
сящийся к нему земельный участок, общей площадью
495+/�8 кв. м, расположенные по адресу: Ханты�Мансий�
ский автономный округ � Югра, г. Мегион, пгт. Высокий,
ул. Ленина, д. 4, корп. "а".

Аукцион проводится в электронной форме с исполь�
зованием электронной торговой площадки "РТС�Тендер"
(далее � ЭТП).

Аукцион с возможным понижением начальной цены
продажи является открытым по составу участников и от�
крытым по форме подачи предложений о цене.

Начальная цена продажи Объектов недвижимого иму�
щества на Аукционе составляет: 2 200 000,00 (Два миллиона
двести тысяч) рублей 00 копеек, с учётом НДС 20%, в том
числе стоимость земельного участка � 352 000,00 (Триста
пятьдесят две тысячи) рублей 00 копеек, НДС не облагается.

Аукцион будет проводиться "29" июля 2021 г. в 13 ча�
сов 00 минут по местному времени (11 часов 00 минут по
московскому времени) с использованием электронной тор�
говой площадки "РТС�Тендер" Имущественные торги.

Дата и время окончания приема Заявок: "14" июля
2021 г. в 10 часов 00 минут по местному времени (08:00
часов по московскому времени).

Подробную информацию о порядке заключения До�
говора можно получить, позвонив Заказчику по телефо�
нам: (343) 358�39�30; (343) 358�35�69.

Дополнения и изменения в извещение о проведении
Аукциона и в Аукционную документацию размещаются
на сайте www.etzp.rzd.ru (раздел "Конкурсные процеду�
ры"), на официальном сайте ОАО "РЖД" � www.rzd.ru � (в
разделе "Тендеры"), на официальном сайте Департамен�
та корпоративного имущества ОАО "РЖД" �
www.property.rzd.ru.

ÀÄÂÎÊÀÒÛ

Бесплатные консультации
В СВЯЗИ с предстоящим Днем российской адвока�

туры и в рамках Всероссийского дня бесплатной юри�
дической помощи "Адвокаты гражданам", проводимого
по инициативе Федеральной Палаты адвокатов, Меги�
онская коллегия адвокатов организует проведение юри�
дических консультаций для жителей городского округа.

Записаться на прием можно по телефону: 43�256 или
по адресу: ул. Строителей, д. 2/2, крыльцо "Адвокаты".

С учетом ограничений из�за распространения коро�
навируса, возможно также консультирование по телефону.

Бесплатная юридическая помощь жителям мегион�
скими адвокатами будет организована 31 мая и 1 июня
2021 года.

Предприятию требуются:
� мастер в сетевой район, образование среднее�

специальное, высшее (электроснабжение);
� машинист АГП.
Обращаться по телефону: 8 (34643) 3�20�34.

Ì×Ñ

Сжигание сухой травы
чревато пожарами!

УПРАВЛЕНИЕ гражданской защиты населения горо�
да Мегиона напоминает, что с установлением тепла уве�
личивается риск возникновения пожаров по причине за�
горания сухой травы.

Практически всегда палы травы происходят по вине
человека. Сухая растительность может легко воспламе�
ниться от оставленного без присмотра костра, непоту�
шенной сигареты или случайно брошенной спички.

Чтобы пожар не застал вас врасплох, заблаговремен�
но позаботьтесь о безопасности своего дачного участка:

� у каждого жилого строения установите ёмкость с
водой;

� скосите сухую прошлогоднюю траву вокруг своего
участка;

� сжигайте мусор и листву только в специально отве�
денном месте вдали от леса, заборов, построек и жилых
домов (идеальный вариант � печь);

� в условиях устойчивой сухой и ветреной погоды или
при получении штормового предупреждения не прово�
дите пожароопасные работы;

� не разрешайте детям играть со спичками, зажигал�
ками и другими источниками открытого огня, ведь детс�
кая шалость � одна из самых частых причин возникнове�
ния пожаров!

Если пламя подобралось к вашему участку близко:
� эвакуируйте всех членов семьи, которые не смогут

оказать вам помощь. Также уведите в безопасное место
домашних животных;

� немедленно позвоните в пожарную охрану, назвав
адрес пожара, место его возникновения и свою фамилию;

� закройте все наружные окна, двери, вентиляцион�
ные отверстия;

� наполните водой ведра, бочки и другие емкости,
приготовьте мокрые тряпки � ими можно будет гасить
угли или небольшое пламя;

� если пожар не угрожает вашей жизни, постарайтесь
потушить его подручными средствами;

� при приближении огня обливайте крышу и стену
дома водой. Постоянно осматривайте территорию дво�
ра, чтобы не допустить перехода пламени на участок.

При пожаре звоните по номерам: "01" (со стационар�
ного телефона) и "101" или "112" (с мобильного).

Управление общественных связей

В РАМКАХ челленджа "Ожившая классика" в апреле
жители каждого муниципалитета нашего округа выби�
рали персону �знаменитого литератора, которому будет
посвящена большая литературная программа.

В библиотеках нашего города также состоялось го�
лосование. Мегионцы выбирали среди таких классиков
как Пушкин, Лермонтов, Гоголь, Толстой, Ахматова, Че�
хов, Есенин, Шекспир, Цветаева, Шарль Перро, а также
могли предложить свои варианты.

И большинство голосов мегионцы отдали Николаю
Васильевичу Гоголю!

С 27 мая по 6 июня в городе пройдет цикл меропри�
ятий под общим названием "Гоголь. Ожившая класси�
ка". Организатором выступило муниципальное бюджет�
ное учреждение "Централизованная библиотечная сис�
тема".

В программе � самые разнообразные и разноплано�
вые мероприятия, которые будут интересны самому
широкому кругу горожан � праздничные шоу, перфоман�
сы, интеллектуальные игры для молодежи, велоквест,
селфи и фотозоны, игровые программы для детей и
многое другое.

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

26 МАЯ текущего года в Мегионе проведет прием
граждан по личным вопросам заместитель прокурора
Ханты�Мансийского автономного округа � Югры Евге�
ний Гарриевич Шейрер.

Прием будет организован в прокуратуре города (ули�
ца Заречная, 1). Записаться на встречу с представите�
лем окружной прокуратуры можно по телефону: (34643)
33�763.

*ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: слесарь КИ�
ПиА, инженер ПТО. Оформление по ТК. Оплата достой�
ная. Тел.: 8 (34643) 4�33�54.

ÊÓËÜÒÓÐÀ

“Ожившая классика”



8
«МЕГИОНСКИЕ НОВОСТИ»
21 МАЯ 2021 Г. ÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑÏÎÄ ÇÀÍÀÂÅÑ

Главный редактор – Владимир Дмитриевич ПЕЩУК. Тел.: 5�90�65

Газета издается МАУ «Информационное
агентство «Мегионские новости»
Адрес издателя:
ХМАО�Югра, Тюменская обл.,
г. Мегион, ул. Чехова, 1.
E�mail: megnews@mail.ru

Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Тюменской области,
по ХМАО�Югре и ЯНАО. Регистрационный номер � ПИ №ТУ 72�00358 от 07.07.2011г. Индекс � 29392.

Мнение редакции не всегда совпадает с мнением авторов. За со�
держание рекламы и объявлений несёт ответственность рекламо�
датель. Заявки на размещение рекламы и объявлений принима�
ются ежедневно, кроме субботы и воскресенья, с 9�00 до 17�00.
Справки по телефону: 5�90�42.

Отпечатано:  ООО «Печатный мир», г. Сургут, ул. Маяковского, 14. Тел.: (3462) 37�55�40, 22�04�43. Способ печати: офсетный. Подписание номера по графику: 20.05.2021 г., в 15.00. Фактически:  в 17.00.  Тираж 7 000 экз.

Адрес редакции:
ХМАО�Югра, Тюменская обл.,
г. Мегион, ул. Чехова, 1.
Электронная версия газеты на сайте admmegion.ru
Корреспонденты: 5�90�35.
Отдел рекламы: 5�90�42.

12+

Учредитель: Администрация г. Мегиона

ДЕНЬ

+13
+15

НОЧЬ

24
мая

С�З � 6 м/с

ДЕНЬ

+18
     +19

НОЧЬ

23
мая

+13
+11

С�З � 7 м/с

ДЕНЬ

+26
+29

НОЧЬ

22
мая

+20
+17

Ю�З � 7 м/с

ВЕТЕР ВЕТЕР ВЕТЕР

+12
+11

ОСАДКИСОЛНЕЧНО

ÏÎÃÎÄÀ

СОЛНЕЧНО

ÀÍÎ
“ÞÒÀ ËÀÏÓÑÈÊ”

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

Спортивный май

Рыжик ищет дом!

ÄÎÑÒÈÆÅÍÈßÎÁÓ×ÅÍÈÅ

СРОЧНО ищем адекватную передержку или дом для
крупного, красивого собакена. Возраст � около двух лет,
скоро будет кастрирован. Рыжик � контактный пес, на по�
водке ходит хорошо.

Ситуация критическая: время идёт, собаке нужен дом.
Балки, предприятия не рассматриваем.

Тел: 89044691386, 89821489683 (в любое время).

КСОИ «Росиночка» поздравляет
с Днём рождения Александра Юрьевича

ФРОЛОВА!

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Юбилей твой праздничный и светлый,
И грустить не время, не пора.
Долгих лет тебе и яблонь в белом цвете.
Радости, здоровья и тепла!

МЕГИОНСКИЕ спорт�
смены в очередной раз по�
радовали своими победа�
ми в рукопашном бою, фи�
гурном катании и мото�
кроссе.

Первые две недели мая
оказались максимально
результативными для ме�
гионских спортсменов, уча�
ствовавших в выездных
соревнованиях по руко�
пашному бою, фигурному
катанию и мотокроссу. Об
их победах расскажем в
хронологическом порядке.

С 30 апреля по 2 мая
команда "Северной лиги",
в состав которой вошли
Василий Несытых, Влади�
мир Бобин и Алексей Ор�
лов, участвовала во 2�м
этапе Кубка России по мо�
токроссу. Соревнования
проходили в посёлке Сах�
завод Пензенской области.
По результатам двух заез�
дов мегионские гонщики
заняли первое командное
место.

Это уже вторая победа
наших спортсменов в от�
крывшемся сезоне. В апре�
ле они успешно стартова�

ли на гоночной трассе ВДЦ
"Орленок" в посёлке Ново�
михайловском Краснодар�
ского края.

Порадовала новыми
достижениями и мегионс�
кая фигуристка Виктория
Анисимова. Она участвова�
ла в окружных Первенстве
и Чемпионате по фигурно�
му катанию на коньках, про�
ходивших в столице Югры
с 1 по 5 мая. Воспитанница
тренера Татьяны Сёмки�
ной, обладательница 3�го
спортивного разряда под�
нялась на высшую ступень
пьедестала почёта и вош�

ла в состав сборной окру�
га. Впереди у неё отбороч�
ные соревнования, кото�
рые пройдут осенью и оп�
ределят югорских фигу�
ристов для участия в фе�
деральном Первенстве.

Стоит отметить, что в
этом году Виктория уже
шесть раз участвовала в
соревнованиях и каждый �
с наградой. В прошедшем
сезоне спортсменка вы�
полнила два разряда. До�
стижения девятилетней
фигуристки вызывают
восхищение.

Силой духа и силой
воли поразил всех и ещё
один представитель Меги�
она. Начальник 76�й по�
жарно�спасательной час�
ти Иван Калинский с 11 по
16 мая в составе сборной
Уральского федерального
округа участвовал в сорев�
нованиях по рукопашному
бою на Кубок МЧС. Мас�
тер спорта успешно про�
вел 4 поединка. В резуль�
тате стал победителем в
весовой категории свыше
90 килограммов.

Иван Калинский борь�
бой занимается давно. Он

� мастер спорта по самбо и
рукопашному бою, канди�
дат в мастера спорта по
грэпплингу.

� Занятия спортом помо�
гают мне не только поддер�
живать хорошую физичес�
кую форму, но и являются
неотъемлемой частью про�
фессиональной деятельно�

сти, � говорит Иван Калин�
ский. � Для пожарных очень
важно постоянно совершен�
ствовать свои навыки и по�
вышать уровень физичес�
кой подготовки.

В кафе “Жар�Пицца”
требуется повар

(девушка)
с санкнижкой, можно

без опыта.
Тел.: 89044563008.
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